

A/N: Hoy es la tercera homilía de una serie de prolife de cuatro partes con un enfoque en la fertilización in vitro. El primero fue sobre el dolor de no poder tener hijos y la compasión de Jesús: él sufre y nos ama, y nos pide que respondamos como Él lo haría. El segundo habló sobre cómo la FIV trata a los niños como objetos, porque elegimos cuáles son saludables, cuales se congelarán o experimentarán, y, debido a que implica la muerte de personas embrionarias, nos damos cuenta de que la FIV está *centrada en los padres*: creamos niños para los deseos de *los padres*. El deseo de derramar el amor hacia los niños es bueno, pero debemos elegir los medios correctos para cumplirlo, de los cuales hablaremos más adelante.

- La primera mitad de la homilía de hoy es en la mercantilización de los humanos y la segunda es en la curación. Por mercantilización, quiero decir que las personas terminan tratadas como cosas que se compran y venden. Una persona concebida a través de la FIV escribió: “Tengo una madre soltera abusiva que me compró para llenar su soledad, con amor (condicional) que dependía de satisfacer sus necesidades. Tengo un padre donante que admite abiertamente que me ayudó a traerme a este mundo para que pueda beneficiarse de mi existencia y desarrollar su fantasía similar a Genghis Khan ... puedo estar agradecido de estar vivo todo lo que quiera. No quita que la gente me haya comprado y vendido por sus deseos egoístas” (<https://anonymousus.org/dear-current-and-prospective-parents-please-read-this/>).
- Hay un número creciente de personas concebidas a través de la FIV que luchan con su identidad y raíces. Una persona escribió: “Absolutamente

ningún pariente que encontré querían una relación conmigo. Mi padre biológico ni siquiera me proporcionaría historial médico. Mi abuela estuvo de acuerdo en conocerme, pero luego fue un fantasma. Y mis hermanos realmente no han querido hablar... He pasado por muchas cosas difíciles en mi vida, pero nada puede prepararte para el rechazo de tu padre" (<https://anonymous.org/silently-longing/>).

- Por supuesto, muchos niños concebidos a través de la FIV tienen hogares amorosos, pero el punto es que la FIV abrió una puerta a los niños que se comercializan de una manera que no existe en la procreación matrimonial natural. Piénselo de esta manera: ¿La FIV permite que *alguien* cree un bebé para sí mismo? Sí. ¿La FIV permite a las personas crear hijos para *alguien más*? Sí. La FIV no tiene límites en la forma en que trata a los niños. Pero, en la enseñanza de la iglesia, los niños merecen ser procreados *solo dentro del matrimonio* porque ese es el mejor ambiente para ellos.

S: El sufrimiento humano es el tema de la primera lectura: “Job habló con sus amigos: ‘ ¿No tiene el ser humano un servicio duro en la tierra ...? Como un esclavo que anhela la sombra ... así que estoy asignado meses de vacío, y las noches de miseria se me distribuyen. Cuando me acuesto digo: "¿Cuándo me levantara?" Pero la noche es larga, y estoy lleno de movimientos hasta el amanecer” (Job 7.1-4). El Libro de Job es un drama poético que considera el problema teológico del sufrimiento de personas inocentes: el trabajo es justo pero se enferma increíblemente, pierde todas sus posesiones y su familia es asesinada. Hemos pasado una buena cantidad de tiempo empatizando con el

dolor de los padres, pero ¿qué pasa con el dolor de los niños que son asesinados a través de la FIV y los niños que sufren por FIV? Al igual que Job, son inocentes, pero se ha hecho una injusticia contra ellos.

- En el documental *#BigFertility*, una mujer estadounidense acordó gestar gemelos para una pareja española, que pagó \$ 5,000 adicionales para asegurarse de que recibieran un niño y una niña. Sin embargo, la niña implantada murió, y el embrión masculino se dividió en gemelos idénticos. La pareja estaba horrorizada. Porque eso no es por lo que pagaron (<https://www.ncregister.com/blog/bigfertility-a-new-documentary-on-surrogacy>). La industria y la mentalidad de FIV han convertido a los niños y la procreación en un negocio.
- El banco de esperma de Phoenix escribió: “Con la pandemia Covid-19 que aún afecta gran parte de nuestras vidas ... puede ser que esta buscando oportunidades para ganar dinero extra en 2022. Si es así, convertirse en un donante de esperma es una excelente manera de hacer constantemente \$ 1,500 al mes, mientras que hace una diferencia positiva en la vida de los demás ... Si usted es seleccionado como uno de nuestros donantes, obtendrá \$ 100 en efectivo por cada donación aprobada que ofrezca (y aproximadamente el 90% de todas las donaciones son aprobadas), y puedes donar hasta tres veces por semana” (<https://www.phoenixspermbank.com/blog/earn-extra-money-this-year-as-a-sperm-donor/>). Sé que la parroquia está buscando formas creativas de recaudar fondos para el centro parroquial, pero plantea la pregunta: ¿alguien alguna vez consideró las ramificaciones a largo plazo de lo que estamos haciendo?

- Aquí hay una captura de pantalla de SubrogacyNetwork.org, que enumera los diferentes niveles de compensación que las mujeres pueden obtener en California, de \$ 28k a \$ 58k (<https://surrogacynetwork.org/blog/how-much-surrogates-get-paid-in-california/>). Pero, dado que el mercado libre es bueno, puede pedirle a las mujeres más pobres de la India que lleven a su hijo a una tasa reducida de \$ 8K (<https://www.ivfconceptions.com/surrogacy-cost-in-india/>).
- Maggie Eastman comenzó a donar sus huevos mientras estaba en la universidad y lo hizo durante diez años. A los 32, le diagnosticaron carcinoma ductal invasivo en estadio 4, cáncer de seno, a pesar de que nadie de su edad tenía ese tipo de cancer, ni su familia tiene antecedentes de cáncer. Ella dijo: "Ser donante de huevos me dio cáncer terminal", aludiendo a todas las hormonas a las que estaba expuesta para cosechar sus huevos (<https://nypost.com/2015/12/03/being-an-egg-donor-gave-me-terminal-cancer/>).
- Esta es la razón por la cual el Center for Bioethics and Culture Network hizo que varios médicos firmen una declaración que decía: “El proceso médico para la subrogación implica riesgos para la madre sustituta: ... Síndrome de hiper estimulación ovárica (OHS), torsión ovárica, quistes ováricos, dolor pélvico crónico, menopausia prematura, pérdida de fertilidad, cánceres reproductivos, coágulos de sangre, enfermedad renal, ataque cardíaco, en algunos casos, la muerte. Las mujeres que quedan embarazadas de huevos de otra mujer tienen un mayor riesgo de preclampsia y presión arterial alta” (<https://cbc-network.org/stop-surrogacy-now/>).

Veamos ahora cómo Jesús cura el sufrimiento: “Tan pronto como Jesús y sus discípulos dejaron la sinagoga, entraron en la casa de Simon y Andrew... ahora la suegra de Simón estaba en la cama con fiebre, y le contaron a Jesús de eso. Él vino y la tomó de la mano y la levantó... esa noche, al atardecer, trajeron a Jesús, a todos los enfermos o poseídos con demonios. Y toda la ciudad se reunió alrededor de la puerta. Y curó a muchos que estaban enfermos con varias enfermedades y expulsó a muchos demonios” (Marco 1:29-34). Jesús sana el cuerpo porque es sagrado. Pero observe que no se centra principalmente en el cuerpo, sino en el alma. “Por la mañana, mientras todavía estaba muy oscuro, Jesús se levantó y salió a un lugar desierto, y allí rezó. Y Simón y sus compañeros lo buscaron. Cuando lo encontraron, le dijeron: "Todos te están buscando" (1:35-37). ¿Por qué lo están buscando? Porque querían curación física (Cf. Jn 6:26). Pero esa no es la razón por la que Jesús vino. “Él respondió: ‘Vamos a las ciudades vecinas, para que pueda proclamar el mensaje allí también; Porque eso es lo que salí a hacer” (1:38). Es como él está diciendo: "Sé que las personas buscan una curación física, pero esa no es la curación que la gente realmente necesita". Tengo que irme porque tengo una mejor curación en mente". Jesús vino principalmente a sanar nuestra relación con Dios Padre, porque, si el cuerpo está curado pero el alma está muerta, entonces no tenemos vida eterna. Y a veces la enfermedad del cuerpo conduce a una curación del alma.

- Por ejemplo, BL. Lojze Grodze (<https://catholicreadings.org/wp-content/uploads/2019/04/Blessed-Lojze-Grodze-1.jpg>) fue abandonado por sus padres: su padre nunca estuvo presente y su madre se casó con otro hombre que

no quería a su hijo. Fue solo cuando tenía 13 años que descubrió a Dios y encontró en María la madre que nunca tuvo. St. Margherita de Castello nació ciega (<https://images.squarespace-cdn.com/content/v1/5d7fb2802ff5e93b965d8f76/1586202578833-DPHEBB3W8TVNPEKTHC9Q/margaret+of+castello.jpg>), y con múltiples curvas en la espalda y de era enana. Sus padres estaban avergonzados de sus discapacidades y rezaron por un milagro, pero ¿cuál habría sido el mayor milagro: que su hija fuera curada físicamente o que fueran curadas de su falta de amor? Sus padres la mantuvieron en reclusión porque estaban avergonzados, pero Margherita fue a la misa todos los días y se convirtió en una santa. Uno de sus mayores milagros es que perdonó a sus padres (<https://www.nashvilledominican.org/community/our-dominican-heritage/our-saints-and-blesseds/bl-margaret-castello/>).

([https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/2/29/San Martin de Porres huaycan.jpg](https://upload.wikimedia.org/wikipedia/commons/2/29/San_Martin_de_Porres_huaycan.jpg)) El padre español de San Martín de Porres no lo aceptaba por su piel negra, proveniente de su madre. Creció sin su padre y en la pobreza, pero trabajó duro, y se convirtió en un cirujano de practica y se unió a los dominicanos. Era famoso por la levitación, la bilocación, las curas instantáneas, etc., pero fue canonizado porque el mayor milagro que realizó fue su amor por Dios y al prójimo, a pesar de todo lo que sufrió. Sin amargura ni resentimiento, solo humildad, oración y servicio. ¡No importan nuestros antecedentes, nada puede evitar que nos transformemos completamente por la gracia de Jesús!

Jesús vino a sanarnos. Una curación que necesitamos es de los ídolos. Un

ídolo es cualquier cosa que adoremos como Dios: éxito, placer, otras personas, incluso niños.

- Una mujer llamada Bethany, que había estado casada durante 21 años y nunca pudo concebir hijos, escribió: "No creo que mi historia sea tan interesante... queríamos hijos pero no estábamos desesperados por el embarazo... muy pronto sintieron que el Señor les quitó el ídolo de tener hijos... si nuestra vida solo tuviera significado o fuera satisfactoria si los tuviéramos, entonces no confiamos en el Señor por la vida que nos daría. ¿Tiene sentido? Suena duro, pero no sentimos el dolor cuando terminamos con nuestro ídolo... nos dimos cuenta de que hay algo inherentemente mal en decir: 'Tener hijos es tan importante que haré cualquier cosa para tenerlos...!' Me di cuenta de que creía en una mentira de que mi vida solo estaría completa si tuviera hijos. Creo que mi vida es significativa si soy madre... realmente quiero hijos; Quiero darle hijos a mi esposo... pero si no puedo, no quiero que arruine el resto de mi vida. No te culparé, Dios, y no me decepcionaré" (*Conceived by Science*, 103-104).

Dejar ir a nuestros ídolos no significa aplastar buenos deseos. Por lo tanto, considere ir a fertilitycarevancouver.ca, que utiliza el sistema FertilityCare de modelo Creighton, que es respetuoso con el cuerpo humano y la sexualidad. El sitio web dice: "Entre las parejas de fertilidad normal, la concepción ocurre el 76% del tiempo en el primer ciclo del uso de un día definido de fertilidad. Es 98% efectivo por el sexto ciclo. Si las relaciones sexuales centradas en la fertilidad no dan como resultado que el embarazo se logre

dentro de los 6 meses, podemos referirlos a la Naprotecnología” (Screen shot of

Effectiveness <https://www.fertilitycarevancouver.ca>).

A: Hoy, nuevamente invitamos a todos a inscribirse a *40 Días para La Vida*.

Las tarjetas están frente a ti, ¿podrías pasarlas a los que están a tu lado?

¡Gracias a las 120 personas que ya se inscribieron! Esta es nuestra oportunidad de rezar por los demás, primero, de que los niños aun no nacidos esten protegidos de la muerte, que los padres tengan la gracia de no elegir el aborto y por aquellos que han recibido la curación de Dios. Una vez que complete las tarjetas, deselas al equipo de hospitalidad. ¡Gracias!

V: Finalmente, en preparación para la próxima semana, cuando mostraremos un video gráfico del aborto y algunas fotos, solo quiero recordarles a todos, los padres en particular, que es posible que no quieran que los niños pequeños vean esto. Entonces, terminemos con un hermoso video de tres minutos sobre la vida en el útero, que ha sido acreditado por seis médicos. Cuando lo miras, solo date cuenta de que, en Canadá, cualquier bebé como este podría ser abortado en cualquier momento, desde la concepción hasta los nueve meses. Entonces, pidamos a Jesús sanarnos y a nuestra cultura

(<https://www.youtube.com/watch?v=S-IQOooYAs8>).